

Zwei Testsieger bei Kühlen und Gefrieren: Bosch Kühl-Gefrier-Kombinationen überzeugen mit Bestnoten im Juli-Test der Stiftung Warentest

Juli 2019
PI 8859-0719

- ▶ Ob freistehend oder eingebaut: Doppel-Testsieg für Bosch Kühl-Gefrier-Kombinationen
- ▶ Gleich vier gute Modelle bei den freistehenden Geräten:
Testsieger (1,6): **Bosch KGE49VW4A** (baugleich Bosch KGE49VI4A)
2. Platz (1,7): **Bosch KGE39VW4A**
3. Platz (1,9): **Bosch KGE394EIP**
5. Platz (2,1): **Bosch KGN56HI3P**
- ▶ **Bosch Serie 6 KIS87AD40** (1,8) ist Testsieger bei den Einbaugeräten*
- ▶ Test-Kriterien u.a.: Kühlen, Einfrieren, Energieeffizienz, Temperaturstabilität beim Lagern, Handhabung und Geräusch
- ▶ Top-Features bei Bosch: VitaFresh Frischesystem, LowFrost (weniger Eisbildung), flexible Raumnutzung, automatisches SuperGefrieren

München. Ob Grillparty oder Sommerfest: Bei hohen Temperaturen ist es besonders wichtig, Vorräte schnell und sicher einzulagern. Nur so erhält man die Qualität der Lebensmittel und verhindert die Bildung von Keimen. Für ihre Juli-Ausgabe testete die unabhängige Stiftung Warentest 36 Kühl-Gefrier-Kombinationen, 21 freistehende und 15 Einbau-Modelle. Dabei konnten die Modelle von Hausgerätespezialist Bosch auf ganzer Linie punkten: mit zwei Testsiegern, sowie einem zweit- und einem drittplatzierten Modell.

Platz 1, 2 und 3: Freistehende Kühl-Gefrier-Kombis von Bosch

Bei den freistehenden Kühl-Gefrier-Kombinationen sicherte sich Bosch gleich einen Dreifach-Erfolg. Sieger wurde die sparsame **Bosch KGE49VW4A** (zusammen mit der baugleichen **Bosch KGE49VI4A**) der Serie 4 mit dem Qualitätsurteil „gut“ (1,6). Sie überzeugte die Prüfer mit hoher Temperaturstabilität bei hervorragender Energieeffizienz. Dank VitaFresh Frischesystem bleiben verderbliche Waren länger frisch. Mit 70 cm Gerätubreite und 201 cm Höhe bietet die KGE49VW4A zudem extra viel Platz für Vorräte. Besonderheit: Die BigBox-Gefrierschublade eignet

sich optimal dafür, Einfrierbehälter zu stapeln oder große Portionen unterzubringen. Wer Lebensmittel schnell einfrieren möchte, wählt am besten die Funktion „SuperGefrieren“. Die Powerstufe sorgt für besonders schnellen Temperaturabfall, so haben Keime wenig Chancen. Die getesteten freistehenden Bosch-Modelle verfügen zusätzlich über das automatische SuperGefrieren: Lagert man kleinere Mengen an Lebensmitteln ein, reagiert das Gerät auf den Temperaturanstieg mit einem automatischen Ausgleich. So wird das bereits lagernde Gefriergut optimal vor dem Antauen geschützt. – Auch der zweite Platz mit der Note „gut“ (1,7) geht an Bosch: Die **Bosch KGE39VW4A** der Serie 4 kühlt genauso perfekt wie der Testsieger, unterscheidet sich aber durch ihre Maße (60cm Breite). Auf Platz 3 überzeugte die **KGE394EIP** der Serie 4, ebenfalls mit dem Gesamt-Qualitätsurteil „gut“ (1,9). Neben dem Frischesystem VitaFresh im Kühlteil, der reduzierten Eisbildung dank LowFrost System und der Funktion „SuperGefrieren“ bietet dieses Modell durch seine VarioZone – variabel einsetzbare Glasablagen – größtmögliche Flexibilität beim Lagern von Lebensmitteln. Ferner waren auch die beiden Bosch-Modelle **KGN56HI3P** (Qualitätsurteil 2,1) und **KGN36VL4A** (Qualitätsurteil 2,2) unter den Besten und komplettieren den Erfolg der Marke Bosch bei den freistehenden Kühl-Gefrier-Kombis.

Platz 1 auch bei den Einbaumodellen

Nicht nur die freistehenden Kühl-Gefrier-Kombinationen von Bosch erzielten Bestnoten, auch in der Kategorie Einbaugeräte landete ein Modell von Bosch als Testsieger an der Spitze – zusammen mit zwei baugleichen Modellen*: Die **Bosch KIS87AD40** erhielt insgesamt das Qualitätsurteil „gut“ (1,8), in den Kategorien Kühlen, Temperaturstabilität und Geräusch überzeugte es sogar mit sehr guten Resultaten. Bei einer Energieeffizienz von A+++ kühlte die KIS87AD40 zudem äußerst sparsam. Obst und Gemüse bleiben in der VitaFresh plus Box mit ihrem optimalen Temperatur- und Feuchtigkeitsmanagement bis zu zwei Mal länger frisch als im herkömmlichen Gemüsefach. Weitere Top-Merkmale des 55 cm breiten und 177 cm hohen Einbau-Testsiegers: die komfortable TouchControl Bedienung, mit der die Temperatur ganz bequem über Sensortasten geregelt werden kann, und die SoftClosing Door, die bereits ab einem Öffnungswinkel von 20 Grad automatisch sanft schließt. Die LowFrost-Technologie wiederum sorgt dafür, dass nur selten abgetaut werden muss.

Was zählt, ist Qualität

Mit dem guten Abschneiden im Juli-Test von Stiftung Warentest stellt Bosch seine technologische Kompetenz im Bereich Kühlen und Gefrieren

einmal mehr unter Beweis. „Die Bedürfnisse unserer Konsumenten sind so vielfältig wie unsere Modelle“, betont Bosch Geschäftsführer Harald Friedrich. „Doch alle erwarten von unserer Marke höchste Qualität und Verlässlichkeit. Das aktuelle Testergebnis zeigt, wie ernst wir diesen Anspruch nehmen.“

* baugleich mit Siemens KI87SAD40 und Neff KI6873D40

Pressebilder: 8859_01 – 8859_05

Journalistenkontakt:

Astrid Zászló
Große Hausgeräte
+49 (0)89 4590 2906
presse.bosch@bshg.com

Der Name Bosch steht weltweit für herausragende Qualität und Verlässlichkeit. Seit über 85 Jahren lösen auch die Hausgeräte diesen Anspruch ein: Bosch ist Europas führender Hausgerätehersteller. Seine Produkte orientieren sich ausschließlich an den realen Bedürfnissen moderner Haushalte. Dank fortschrittlicher Technologien und überraschend einfacher Lösungen erzielen sie mühelos perfekte Ergebnisse und entlasten im Alltag. Zugleich sorgen hochwertige, präzise verarbeitete Materialien und ein zeitloses, international ausgezeichnetes Design für wahrnehmbare Qualität und Nachhaltigkeit. Eine anerkannt hohe Servicequalität bestätigt das Vertrauen der Verbraucher in die Marke und untermauert den Bosch Leitgedanken „Technik fürs Leben“.

Mehr Informationen unter www.bosch-home.de.